

Diego Zaragoza y su equipo de gobierno aprueban definitivamente la mayor subida de impuestos de la historia de Altea

El alcalde Diego Zaragoza pasará a la historia de Altea por ser el alcalde que más ha subido los impuestos en Altea, un 40% de subida en el IBI (la contribución), un 238% en la Plusvalía y hasta un 67% en el ICIO (impuestos sobre las construcciones y las obras) después de engañar a los alteanos diciendo la buena situación económica del municipio y aprobando unos presupuestos municipales en enero donde aseguraban que no iban a subir los impuestos.

Rocío Gómez, portavoz Popular, **“Podemos decir que hemos vuelto a estar en el pleno de la vergüenza tal como pasó en el pleno de junio** donde ya se inició el camino por Compromis-PSOE para dar este enorme sablazo a los ciudadanos de Altea, **ahora se aprueba definitivamente por este pleno con Diego Zaragoza como alcalde.** Desde el PP local mostramos satisfacción porque **las únicas bonificaciones aprobadas fueron presentadas desde el Partido Popular intentando paliar el efecto negativo** que va a provocar la subida desmesurada de impuestos en Altea”.

El PP de Altea ha votado totalmente en contra de esta decisión política del alcalde y su equipo de gobierno que va a suponer una pérdida de poder adquisitivo de los alteanos, dado que solamente se aceptaron unas pocas alegaciones para que Compromis pueda justificar la brutal subida de impuestos que ya tenían decidida

Hemos presenciado un pleno de la vergüenza porque Diego Zaragoza, ha querido dar lástima justificando la necesidad de aumentar las arcas municipales para llevar a término proyectos ya anunciados y que se supone que tenían financiación y como se demuestra ahora no era cierto.

No se ha realizado previamente un plan de reducción de los gastos como le toca hacer a cualquier familia en su hogar si quiere llegar a final de mes, se aprovecha de los vecinos de Altea para sacar sus proyectos de eliminación de aparcamientos, asfaltado continuo de calles eliminando zonas verdes y otros muchos sin consenso con los vecinos afectados, como ejemplo tenemos también el nuevo paseo inaugurado para elecciones donde las dunas de hormigón, la falta de árboles que den sombra, la falta de juegos infantiles y la mala disposición del parque para perros provocan quejas de los ciudadanos continuamente.

En Altea, a 30 de agosto de 2024